

## Bhabinkamtibmas Kelurahan Surade Lakukan Kunjungan ke Kantor Lazada dan Sampaikan Pesan Kamtibmas

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.SPORC.ID

Sep 13, 2023 - 13:03



*Bhabinkamtibmas Kelurahan Surade Lakukan Kunjungan ke Kantor Lazada dan Sampaikan Pesan Kamtibmas*

**Surade, Sukabumi** - Pada hari Selasa, tanggal 12 September 2023, Aipda K. Kusminto, Bhabinkamtibmas Kelurahan Surade, Polsek Surade, melaksanakan kegiatan kunjungan ke kantor Lazada Surade. Kegiatan ini bertujuan untuk menyampaikan program dari Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H.,S.I.K.,M.H, yang dikenal dengan singkatan "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien), serta untuk mendengarkan curhatan dan saran dari warga sekitar kantor Lazada dan karyawan Lazada Kelurahan Surade, Kecamatan Surade.

Bhabinkamtibmas mengapresiasi kehadiran Lazada di wilayah ini dan berharap perusahaan ini dapat memberikan peluang pekerjaan bagi warga sekitar. Dia juga mengajak manajemen Lazada untuk bekerja sama dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, termasuk melaksanakan patroli malam dan menyampaikan pesan kamtibmas kepada warga lainnya. Selain itu, dia mengingatkan pentingnya mencegah paham radikalisme dan anti-Pancasila.

Bhabinkamtibmas mengingatkan kepada semua pihak di kantor Lazada untuk segera melaporkan segala permasalahan yang berpotensi menjadi viral di media sosial. Hal ini untuk memastikan bahwa masalah tersebut dapat ditangani dengan cepat dan efektif oleh pihak berwenang.

Bhabinkamtibmas juga mengajak semua pihak untuk tetap menjaga kondusifitas wilayah. Keharmonisan dan keamanan lingkungan adalah tanggung jawab bersama.

Dia juga menyampaikan pentingnya kelengkapan dokumen dan administrasi perusahaan. Ini termasuk kelengkapan dokumen kendaraan yang digunakan oleh karyawan, seperti Surat Izin Mengemudi (SIM).

Kunjungan Bhabinkamtibmas Aipda K. Kusminto ini mencerminkan komitmen Polsek Surade dalam menjaga keamanan, keteriban, dan hubungan yang baik antara kepolisian dan warga masyarakat serta pihak-pihak terkait.